

Por favor apoye los programas de residentes en su edificio

Por: Alex Corrales
Director Ejecutivo

En los últimos años, nuestro Departamento de Servicios para Residentes ha trabajado duro para llevar eventos y actividades a nuestros edificios de WHA en un esfuerzo por aumentar los servicios que le brindamos. Con el financiamiento limitado que reciben las autoridades de vivienda para los programas de residentes, es fundamental que encontremos miembros que estén dispuestos a proporcionar los programas a un costo bajo o nulo para la WHA. Hemos tenido la suerte de encontrar miembros en el camino, pero estas asociaciones dependen de la cantidad de residentes que asisten a estos programas.

Durante el año pasado, notamos una disminución en la asistencia a algunos de nuestros programas. Esto es preocupante porque nuestros asociados pueden llevar sus negocios a otro lado si los residentes no están aprovechando los servicios gratuitos que se brindan.

Algunos de nuestros programas más populares incluyen:

Clínicas para Mascotas: Durante años, WHA ha ofrecido clínicas de mascotas gratuitas en nuestros edificios para sus mascotas a través de una asociación con Tufts. Las mascotas reciben cuidado rutinario de bienestar, vacunas, control de parásitos, corte de uñas, arreglo limitado para gatos y revisión general de la cabeza a los pies.

Ferias de Bienestar: En asociación con cuatro proveedores de servicios de salud, los residentes de WHA podrán recibir diversos servicios, incluyendo controles de presión arterial, pruebas de diabetes, administración de terapia de medicamentos y asesoramiento sobre nutrición. La feria tendrá lugar en cinco desarrollos diferentes de WHA, incluyendo Greenwood Gardens, 1060 Main Street, Murray / Wellington Apts., Lincoln Park Tower y Curran.

Transporte del Centro para Mayores de Edad: Los residentes de WHA pueden recibir transporte gratuito desde y hacia el Centro para Mayores de Edad. Esta es una gran asociación con la Ciudad de Worcester que permite a los residentes aprovechar todos los servicios que el Centro tiene para ofrecer y conocer nuevos amigos a lo largo del camino.

Librería Móvil Libby en Autobús: Este es un vehículo de servicio de biblioteca completo que recorre las propiedades de WHA para proporcionar servicios de biblioteca, incluidos libros, DVD y libros populares en varios idiomas.

Les pido a todos y cada uno de los residentes que apoyen nuestros programas gratuitos en su edificio asistiendo a estos eventos. Muchos de nuestros residentes no pueden salir de sus edificios y sin estos programas dejan de que ocurrir, se perderían algunos servicios críticos.

Quiero que nuestros asociados vean cuán solidario y agradecidos están nuestros residentes con los servicios que están ofreciendo. A su vez, esto nos permite hacer nuevos asociados y traer programas adicionales a su edificio. Cuantos más residentes asistan a estos eventos, más probable es que un nuevo asociado quiera hacer negocios con nosotros.

Para aquellos de ustedes que actualmente apoyan nuestros programas, me gustaría darles las gracias. Siéntase libre en traer a un amigo de su edificio al próximo evento para que también puedan aprovechar los servicios. Para aquellos de ustedes que no han podido asistir a nuestros programas, hágalo. Creo que los encontrará útiles y de apoyo.

¡Gracias y disfruta del clima cálido que finalmente ha llegado!